

三中校長だより 保護者地域の皆さんへ

第6号 R3.7.20(火)

藤井寺市立第三中学校

校長 奥 雅 美



懇談ありがとうございました。いよいよ夏休み!

保護者の皆さま、豪雨も降った中、学校に足を運んでいただきありがとうございます。担任とお子さんとの三者懇談ではじっくり1学期の様子や夏休みの過ごし方について話すことが出来たでしょうか。またご家庭で懇談を振り返っていただくことも大切です。子どもたちには、夏休みの約1ヶ月間、健やかに、ゆったりと自分の良さを伸ばしたり、学習を補ったり、本を読んだり、オリパラの応援をしたり、普段あまり出来ないことに取り組んでほしいと思います。熱中症にも注意してくださいね。

「心のサポート授業」

7月15日(木)学年ごとに体育館でスクールカウンセラー藪脇あや子先生による授業を行いました。前にお知らせしたエアコンが効いて、水泳授業の後でも快適に授業を受けることが出来ました。

ストレスの元になるストレスや、それによるストレス反応、その対処法を実技も交えて教えていただきました。また、やり過ぎるとよくない対処法や、絶対にやってはいけない対処法も学びました。子どもたちは自分のストレス分析のアンケートやリラクスの運動に積極的に取り組んでいました。

私たちの周りにはストレスの元がたくさんありますが、ストレスは決して悪いだけのものではなく、適度なストレスは意欲や向上心などのエネルギーになるそうです。一人ひとりが自分の心の様子を知り、ストレスとうまく付き合っていけたらいいですね。

「タブレットの持ち帰り」

以前にもお伝えしたように本校では文科省GIGAスクール構想の一人一台端末タブレットを夏休みに持ち帰る準備を進めてきました。7月9日(金)には学校で接続確認をした後、初めての持ち帰りテストを行いました。内容は簡単な身体と心の健康チェックを行うというものです。これは単なる接続テストというだけではなく、新型コロナウイルス感染症感染拡大防止のための個人の体温管理と、心の不調を早期に発見する目的もあります。自由記述の欄には子どもたちが最近気になっていること等を書き込んでくれています。夏休み中も毎日チェックをお願いします。

夏休みには教科の宿題がタブレットで出題されます。技術のタイピングの課題や学年によっては体育や理科の課題も出されます。提出も夏休み明けではなく、でき次第送信できますし、質問も可能です。もし、家庭でWi-Fi環境がうまく整わないときは学校Wi-Fi開放日に登校して取り組むこともできます(別紙連絡済み)。この夏休みは全国各地でこのような状況になるでしょう。子どもたちの習得のスピードは思いのほか速く、触る時間が多ければ多いほど出来ることも増えていきます。逆に言うと触らなければその分差が出来てしまうという心配があります。せっかく全員に貸与しておりますので是非使ってほしいと思います。

また、このタブレットは藤井寺市が管理しています。もし、不適切なインターネットアクセスがあった場合、学校に連絡が入ることになっています。持ち帰っている間も本校HPにも掲載されている「藤井寺市小中学校タブレット活用のルール」をしっかり守って使用してほしいと思います。そして夏休みが終わったら全部の備品を学校に持ってきてください。もし、使用中に調子が悪くなった場合は学校と修理受付窓口(0120-759-751)へ連絡していただきますようお願いいたします。修理中は学校より別の端末を貸し出します。